

Un contrat koweïtien abrège le chômage partiel à Saint-Gobain Pam

by Usine Nouvelle - jeudi, avril 11, 2013

<http://correspondances.fr/contrat-koweitien-abrege-chomage-partiel-saint-gobain-pam/>

Le leader mondial des canalisations a remporté un marché de 154 millions d'euros. Le contrat doit permettre aux deux usines lorraines du groupe de mettre un terme aux mesures de chômage partiel qui touchaient un millier de salariés depuis début avril.

Émanant du ministère des Eaux et de l'Electricité du Koweït, une commande de tuyaux de grand diamètre d'un montant de 154 millions d'euros arrive à point nommé pour l'usine de Saint-Gobain Pam à Pont-à-Mousson (Meurthe-et-Moselle). Le site et les installations voisines de Blénod-lès-Pont-à-Mousson, qui totalisent 2 500 salariés, se trouvaient soumis depuis début avril à des mesures de chômage technique réduisant de 15 à 20 % l'activité d'un millier de personnes.

Le contrat koweïtien représente en principe plus d'un an de travail, mais le groupe reste prudent, indiquant dans un communiqué : *"Un premier lot de 40 millions de dollars (31 millions d'euros) a d'ores et déjà été enregistré et permet d'assurer pour trois mois, une activité soutenue sur les lignes de tuyaux grand diamètres de l'usine de Pont-à-Mousson."*

La commande constitue une bouffée d'air dans une conjoncture morose. PDG de Saint-Gobain Pam, Claude Imauven admettait en début d'année un net ralentissement des commandes.